



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

El cine es una forma de comunicación en lenguaje audiovisual. Es contar, analizar la realidad, representar cuestiones sobre la cultura, indagar en las relaciones humanas y los procesos sociales, que se expresan a través de una mirada que incluye aspectos narrativos y estéticos.

La exhibición de cine y video propicia el intercambio de visiones y propuestas, estimula la creatividad y enriquece la experiencia personal. Si lo que se exhibe es de producción nacional, contribuye a la preservación de nuestra identidad y al resguardo de nuestra memoria colectiva.

Hasta hace unos 30 años estudiar cine era casi una excentricidad. La historia oficial" de Luis Puenzo puso a la Argentina en lo más alto del cine cuando ganó el Premio Oscar a la Mejor Película Extranjera en 1986. Posteriormente recibió el mismo premio Juan José Campanella con "El secreto de sus ojos en el año 2010.

Hoy el cine es una industria próspera. Se filman todos los géneros con distintos estilos, en todos los formatos y con originales esquemas de producción, creciendo cada día en calidad. Participan películas argentinas en todos los grandes festivales del mundo Campo Grande es una de las ciudades del Alto Valle de Río Negro que se encuentra rodeada por chacras productoras de peras y manzanas y se caracteriza mundialmente por tener un vivero de rosas en su ejido. Estos recursos naturales han logrado despertar el interés de llevar adelante la realización de un proyecto audiovisual.

La película se filmará en la Empresa Los Álamos de Rosauer Sociedad Anónima (LARSA), radicada en esta zona hace 94 años y cuenta hoy con un importante reconocimiento a nivel nacional e internacional en sus actividades más significativas: vivero de plantas frutales, vivero de rosales y producción de fruta fresca.

LARSA dedica casi 400 hectáreas al desarrollo de su actividad principal de viveros, siendo el mayor en su tipo de Sudamérica. De este total de tierras 300 hectáreas son propias y se ubican en la Provincia de Río Negro, el resto se alquilan en la misma y en Neuquén.

Resultan especialmente atractivas sus 7 hectáreas de rosales en flor que cada año son visitadas por cientos de personas de distintos lugares durante el período de



Legislatura de la Provincia de Río Negro

diciembre a marzo. Allí se exhiben más de 200 variedades de distintos tipos de rosas (híbridas de té, floribundas, miniaturas, trepadoras, inglesas, etc.) y colores variados. La selección incluye rosas de distintos hibridadores internacionales y también rosas únicas de nuestra zona, como son El Chocón y Sol del Valle.

En este espacio físico se rodará durante el mes de marzo de 2015 la película "Rosa Azul" que tendrá como guionista y directora a Amparo Ibarlucía, egresada de la New York University. Esta profesional trabajó en numerosos largometrajes nacionales e internacionales como "La historia oficial" de Luis Puenzo, "Sur" de Pino Solanas, "Made in Argentina" de J.J.Jusid, "Highlander" de Russell Mulcahy y muchas más entre largometrajes, cortos y comerciales.

La Producción General estará a cargo de Marcelo Altmark, abogado especializado en Medios Audiovisuales; Profesor Titular en la carrera de Diseño de Imagen y Sonido de la Universidad de Buenos Aires; Director de Proyectos de Voluntariado Universitario, de la misma universidad; Miembro de la Academia Argentina de Cine, entre otras importantes actividades.

Las artistas que fueron convocadas para "Rosa Azul" son de gran reconocimiento nacional como internacional y son: Inés Estévez, Dolores Fonzi, Andrea Frigerio y Juana Schindler. El resto del plantel artístico requerido será de la zona del Valle de Río Negro, por lo que de esta manera nace una fuente de trabajo para las personas que se desarrollan en el séptimo arte.

Esta filmación generará seguramente, en la zona del Alto Valle de Río Negro, la reunión de conocidos artistas que por medio de su actividad, permitirán a todos los vecinos estar en contacto con la cultura y el arte representativo de los diferentes lugares del país.

Generará además del encuentro artístico y social un aporte económico para esta región ante la participación que el evento movilizará.

Por ello:

Autor: Jorge Raúl Barragán.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

**LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO
D E C L A R A**

Artículo 1°.- De interés artístico, educativo, cultural, social y turístico el largometraje "Rosa Azul" que se filmará en la ciudad de Campo Grande.

Artículo 2°.- De forma.